

Beaucoup de monde à la rando vélo



Beaucoup de monde dimanche devant le magasin de cycles Culture Vélo sur la route Départementale où était donné le départ d'une randonnée vélo sur des distances de 20, 60 et 100 Km. Un parcours sur les routes des environs allant d'Heillecourt au Saintois, en passant par une multitude de petites routes. Une organisation bonne enfant, en famille ou entre copains comme ce fût le cas tout au long de la matinée. Organisée conjointement par l'Avenir Cycliste de Villers les Nancy et culture vélo, elle acceptait licenciés et non licenciés avec un tarif préférentiel pour les détenteurs d'une licence UFOLEP. Cette randonnée, voulue décontractée et sans compétition, dans la lignée des célèbres courses Michenon qui se déroulaient il y a une quinzaine d'années, était aussi dédiée à la mémoire de Mr René Michenon le créateur, mais aussi de son

épouse décédée il y a deux semaines à peine. Alors que les cyclos revenaient petit à petit un rapide calcul donnait 65 partants pour 100 KM, 64 partants pour 60 KM et 12 partants pour 20 KM. Un beau succès alors que les randonneurs étaient satisfaits des parcours proposés, avec un fléchage cohérent et des ravitaillements adaptés aux pratiquants, tant en quantité qu'en qualité. Une fois tout le monde rentré à bon port, les lots et les coupes offerts par les sponsors étaient attribués à Iris Zimmermann (19 ans) la plus jeune, Alfred Klajnerman (13 ans) le plus jeune, Denise Saliba, (71 ans) la plus âgée, Claude Flaus (82 ans) le plus âgé. Le club le plus représenté, était le VLM Malzéville avec 9 participants. Les cyclos très satisfaits en redemandant surtout que le soleil était de la partie.